

Desde Niefang, en la provincia Centro Sur en Guinea Ecuatorial os compartimos algunas actividades destacadas de nuestra Acción Misionera en estos días.

Iniciamos nuestro año escolar con celebraciones donde cada nivel participó activamente pidiendo al Señor que camine con nosotros durante el curso.

A primera hora de la mañana con una celebración de la Palabra a cargo de los Preescolares, con sus maestras, donde cada grupo dio un saludo de bienvenida al colegio a través de cantos, oraciones y los deseos de que todo vaya bien.



A su vez, la primaria se encargó de leernos y ayudarnos a reflexionar el evangelio de Lc 9,1-6 sintiéndonos todos convocados a formar una gran comunidad en el colegio Madre Alfonso Cavin.



También en este tiempo hemos dado inicio a las reuniones y encuentros con las jóvenes que quieren conocer más de cerca nuestro Carisma.





Desde la sencillez, compartimos un momento orante, donde cada quien se comprometió a continuar en el proceso, para conocerse más y descubrir a qué le convoca hoy el Señor, y que con su presencia en los centros educativos, puedan convocar a otr@s a sumarse en el grupo.

### Grupo Pre Juvenil Misionero

En nuestro intento de seguir haciendo, recibiendo y multiplicando el bien, cada viernes nos juntamos niñas/os, para seguir sumándonos a la barca MIC, recibiendo la formación que se nos ofrece al estilo de M. Alfonsa para ir conociendo el Carisma MIC, con el apoyo de los docentes del Centro “M. Alfonsa Cavin”.



## Visita de Mons. Calixto Paulino Esono, Obispo de Evinayong, nuestra diócesis

En su agenda pastoral, recibimos la visita del obispo de nuestra diócesis quien alentó a estudiantes y docentes a vivir responsable y corresponsablemente su labor, desde la honestidad y la verdad. Nos deseó un año escolar lleno de éxito y de crecimiento como familia.

Los alumnos y docentes agradecemos y disfrutamos de su visita.



En su paso por la comunidad, aprovechó a animarnos a seguir difundiendo el Carisma, trabajando por la integración de nuevas vocaciones y a seguir creando unidad en la vida comunitaria y en la Iglesia local



Diferentes momentos compartidos en los encuentros





Compartiendo la alegría del encuentro, docentes, alumnos y hermanas en el colegio Alfonsa Cavin

